

全国のホッケーを頑張っている3年生のみなさんへ

この度、新型コロナウイルスが全国で広がりを見せ、この間都道府県大会やブロック大会が中止となっています。また「第50回 JOC ジュニアオリンピックカップ全日本中学生ホッケー選手権大会」が中止となり、特に3年生のみなさんには目標にしてきた大会がなくなるということで大変辛い思いをしたことと思います。しかし、この間みなさんが頑張ってきたことは決して無駄ではなく、今後のみなさんの大きな力になることは間違いありません。1日も早くこの状況が終息するために、日頃の生活の中で、「新しい生活様式」を意識して、感染防止にみなさんで取り組んでいきましょう。

さて、中学校部会の今後の事業についてですが、現在「U15 ホッケー日本代表選考会及び海外遠征」の事業が実施できるように進めています。7月下旬頃には選考会の詳細並びに申込用紙を各校にメールで送付予定です。また、中学校部会のホームページでも連絡をする予定です。しかしながら、今後の感染症に関わる情勢により、選手やスタッフの先生方の安全を第一に考えたときに中止せざる得なくなる場合もあります。現時点では予定通り実施する方向で検討しています。最終判断を8月の下旬と考え進めていますので、今後、中学校部会ホームページにて、最新の情報を確認して下さい。

3年生のみなさんについては、気持ちを切らすことなく、自分の可能性や自己伸長を目指して日々のトレーニングに励んで下さい。